
北信地域障がい福祉自立支援協議会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その研修をう 

 

 

 

 

部会名 

第 4 回 幹事会 

会議で話し合われた事 

①相談支援専門員からの活動報告 

 ・県内どの圏域でも相談支援専門員の不足が課題となっており、県自立支援協議会の人材育成部会でも人材確

保について協議が始まった。 

 ・12／13、市町村担当者と相談支援専門員の今年度２回目の情報交換会を開催。相談支援専門員から、送迎のな

い事業所を利用するにあたり、地域のデマンド交通等を活用できるとありがたいと要望があり、各市町村の現状

を共有した。 

 ・重症心身障がいの方や身体障がいの方が利用できるグループホームや短期入所先が圏域内に少なく、他圏

域の事業所を頼らざるを得ない現状にある。まずは、圏域全体のニーズの把握ができるようにしていきたい。 

 ・要医療的ケア児の学校への送迎のニーズが多くあがっている。家族が送迎できないと学校を休まざるを得な

い現状にあり、送迎についても検討していく必要性がある。 

 ・介護保険分野では、県内で統一された医療と介護の連携連絡票があるが、障がい福祉分野ではそういった物

がない。今後その仕組み等を参考にしながら障がい分野にも広げていけるとありがたい。 

②第５期障害福祉計画及び第１期障害児福祉計画の作成について 

 12／25に各市町村の数字を取りまとめ、県へ報告。１月に修正を加えて最終とりまとめとなる。 

③第 2 回自立支援協議会の振り返りと第３回自立支援協議会について 

 ○第２回自立支援協議会の振り返り 

  ・「誰もが住みやすい街づくり」をテーマに行ったグループワークが好評だった。 

  ・グループワークで出された地域の課題について、幹事会や各部会で検討できるようにつなげていく。 

 ○第３回自立支援協議会について 

  【日時】平成３０年２月８日（木）13：30～15：30 

  【会場】飯山市役所 ４階 会議室 

  【内容】1、年間を通しての部会活動報告 

     2、第２回協議会で行った「誰もが住みやすい街づくり」の報告 

     3、第４期障害福祉計画の振り返りと第５期障害福祉計画及び第１期障害児福祉計画について 

     4、ミニ研修会 

「２４時間３６５日地域で安心した暮らしをめざしての取り組み～これまでの実践と今後にむけて～」 

   ※第２回自立支援協議会同様、一般公開とし、参加を呼び掛けていく。 

   ※参加者へアンケートをとる。 

今後に向けて 

 

参加者所属機関名等 

北信保健福祉事務所福祉課・健康づくり支援課、中野市福祉課、飯山市保健福祉課、山ノ内町健康福祉課、木島平

村民生課、野沢温泉村民生課、栄村健康支援課、北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 

平成 29 年 12月 20 日（水） 

本日のテーマ、課題等 

①相談支援専門員からの活動報告       ②第５期障害福祉計画及び第１期障害児福祉計画の作成について 

③第２回自立支援協議会の振り返りと第３回自立支援協議会について 


